

hermano del Marqués de Benamegi. El segundo hijo de D. Tello fué

D. Tello de Aguilar y Figueroa, que fué marido de doña Maria de Avaloi, en la que procreó á D. Tello, que sigue, y á doña Aldonza de Figueroa, que casó con D. Francisco Carrillo Galindo, Regidor de Ecija, de quien tuvo á D. Martín Fernandez Galindo, caballero de la orden de Calatrava, Regidor de Ecija, que se unió en matrimonio con doña Francisca Galindo de Guzman, y tuvo á D. Juan Fernandez Galindo, Regidor de Ecija, que casó con doña Juana de Cárdenas y Guzman, y fué su hijo D. Baltasar Fernandez Galindo, que en doña Maria Francisca de Cárdenas y Heredia, su mujer, procreó á D. Juan Fernandez Galindo, primer Conde de casa Galindo.

D. Tello de Aguilar casó con doña Catalina de Rivera, y procreó á

D. Tello de Aguilar, que en doña Catalina de Sotomayor, su mujer, tuvo á

Doña Catalina de Aguilar, que casó con D. Juan de Henestrosa, Regidor de Ecija, primer señor de la Picadilla, y tuvo á

Doña Isabel de Henestrosa y Aguilar, señora de la Picadilla, que fué mujer de D. Felipe de Saavedra Ceron y Vargas, caballero de la orden de Alcántara, veinticuatro de Córdoba, y tuvo á

D. Alonso de Saavedra, señor de la Picadilla, cuyo casamiento y sucesion se halla ya inserta en el tratado de esta casa de Saavedra.

De doña Inés de Aguilar, hija de D. Tel Gonzalez de Aguilar y de doña Elvira Laso de la Vega, ya mencionados, y de su esposo D. Juan Martinez de Argote, señor de Cabriñana, hijo mayor de D. Alonso Fernandez de

Argote, vasallo del rey, Señor y Fundador del mayorazgo de Cabriñana, por su testamento, otorgado en Córdoba el 17 de Abril de 1723 ante Antonio Lopez, descendien los Marqueses de Cabriñana del Monte, los del Vado de las Carretas, los Condes de Bobadilla, los de la Jarsa, los de Gavia, los de Priego, los señores de Cordobilla, Belmonte y otras ilustrisimas casas.

D. Fernan Gonzalez de Aguilar, hijo segundo de don Tel Gonzalez de Aguilar y de doña Teresa de Aguayo, como queda dicho, casó con doña Elvira Ponce de Leon, hija de D. Juan Ponce de Leon, Conde de Arcos, y de doña Catalina Gonzalez de Oviedo, y tuvo al Comendador D. Tello Gonzalez de Aguilar, que sigue; á D. Fernan Gonzalez de Aguilar, que casó con doña Leonor de Mendoza y Rojas, cuya sucesion diremos; á D. Diego de Aguilar, que fué marido de doña Maria Portocarrero Bocanegra, que volveremos á mencionar; á D. Rodrigo de Aguilar, que casó con doña Inés de Zayas, y espresaremos despues su sucesion; á D. Francisco de Aguilar, que casó con doña Isabel de Henestrosa, segun se dirá; á don Pedro Ponce de Leon, que casó con doña Francisca Galindo, y fueron padres de doña Elvira Ponce de Leon, que casó con D. Gonzalo Fernandez de Coalla, que instituyó el mayorazgo de Auta en Málaga en 11 de Agosto de 1542 ante Alonso de Jerez; y fueron padres de don Francisco; de D. Rodrigo, religioso de la orden de San Francisco; de D. Gomez, que pobló el Colmenar; y de D. Pedro, ambos progenitores de los Marqueses de Miranda de Auta, cuya posteridad se estinguió; y á doña Ana de Aguilar, que fué mujer de D. Juan Fernandez de Henestrosa, Señor de Turullote.

D. Tello Gonzalez de Aguilar, Comendador de la orden de Santiago y fundador del mayorazgo del Pilar,

casó con doña Urraca de Henestrosa, hija de D. Diego Alvarez de Henestrosa, Señor de Turullote, y de doña Juana Venegas, su mujer, y tuvo á D. Antonio de Aguilar, segundo Señor del Pilar, que sigue; á D. Francisco de Aguilar, que no tuvo sucesion de doña Ana de Figueroa, su mujer; á D. Luis de Aguilar, que casó con doña Leonor Casaus, hija de D. Diego de Medina y de doña Leonor Casaus; á D. Bernardino de Aguilar, que no casó; á D. Pedro Ponce de Leon, que casó con doña Leonor Galindo y Rivera, cuya sucesion referiremos; y á doña Elvira de Aguilar, religiosa en Santa Florentina de Ecija.

D. Antonio de Aguilar, segundo señor de la casa del Pilar; casó con doña Mayor de Córdoba, hija de D. Diego, veinticuatro de aquella ciudad, Señor de la Estrella, y de doña Beatriz de Monsalve Henestrosa, y tuvo á don Tello de Aguilar, tercer Señor del Pilar, que sigue; á D. Diego Fernandez de Córdoba, que murió mozo; á D. Juan de Monsalve y Aguilar, que casó con doña Luisa de la Cueva, en cuyos descendientes se radicó el señorío del Pilar, como se verá luego; á D. Fernando de Aguilar, que no casó; á D. Antonio de Aguilar, religioso de la orden de Predicadores; á doña Beatriz de Monsalve, mujer de D. Egas Venegas, Señor del Temple y Rodrigalvarez; y á doña Urraca, monja en Santa Florentina de Ecija.

D. Tello de Aguilar, tercer Señor de la casa del Pilar, primer Alférez mayor de Ecija, por merced del Señor D. Felipe II, en 29 de Noviembre de 1566, y del Consejo Supremo de Guerra; casó con doña Juana Manuel, y tuvo á D. Antonio Gonzalez de Aguilar, Alférez mayor de Ecija, que sigue; á D. Gonzalo Manuel, y á D. Manrique de Aguilar, ambos sin sucesion.

D. Antonio Gonzalez de Aguilar, caballero de la orden de Santiago, segundo Alférez mayor de Ecija, cuarto Señor de la casa del Pilar, casó con doña Ana Venegas de Córdoba, y tuvo á

Doña Juana Antonia de Aguilar, quinta Señora del Pilar y tercera del Alferazgo mayor de Ecija; la cual casó con D. Fadrique Manrique Portocarrero, caballero de la orden de Santiago, y no tuvo sucesion.

D. Juan de Monsalve y Aguilar, Regidor de Ecija casó como queda escrito, con doña Luisa de la Cueva y Negron, hija de D. Nuño de la Cueva, Comendador de Fradel en la orden de Santiago, y de doña Juana Negron, su mujer; y tuvo á D. Antonio de Aguilar, cuarto Alférez mayor de Ecija, que sigue; á D. Francisco de Aguilar, Corregidor del Valle en Guatemala; á D. Nuño de la Cueva, caballero de la orden de Santiago, sin sucesion; y á doña Mayor de Córdoba, que casó en Jerez de la Frontera con D. Pedro Alvarado Villacreces, de quien nació D. Francisco Antonio Villacreces, caballero de la orden de Santiago, que no dejó sucesion legitima.

D. Antonio de Aguilar, cuarto Alférez mayor de Ecija y sexto Señor de la casa del Pilar, casó primera vez con doña Inés de Aguilar Chirinos, hija de D. Pedro Aguilar Laso de la Vega y de doña Inés de Godoy Chirinos, su mujer, y tuvo á D. Juan de Aguilar, quinto Alférez mayor de Ecija, que sigue; á D. Pedro de Aguilar, caballero de la orden de Calatrava, que casó con doña Luisa de Aguilar, de quien tuvo á doña Gerónima, mujer de don Francisco Antonio de Aguilar, octavo Señor del Pilar; á D. Nuño de Aguilar, Alguacil mayor de la Inquisicion de Guatemala, que casó con doña Inés Alfonso de Mazariegos, hija de D. Luis y de doña Gerónima de Loaliza; á doña Luisa de Aguilar, que fué mujer de D. Cristóbal

de la Cueva y Guzman, progenitores de los Condes de Guadiana; á doña Inés y á doña Francisca de Aguilar, religiosas en el convento del Espiritu Santo de Ecija. La segunda vez casó D. Antonio de Aguilar, cuarto Alférez mayor de Ecija, con doña Juana de la Cueva y Guzman, hija de D. Pedro, caballero del orden de Santiago, y de doña Isabel Ordoñez Maldonado, y en ella procreó á doña Ana Maria de Aguilar, que casó con D. Luis de Aguilar Henestrosa, Señor de Gayape, de quienes nos ocuparemos despues.

D. Juan de Aguilar, quinto Alférez mayor de Ecija y sétimo Señor de la casa del Pilar, casó con doña Elvira Laso de la Vega, hija de D. Garcilaso Galindo, Alcalde mayor perpétuo de Ecija, y de doña Mariana de Eraso, que lo era de D. Miguel de Eraso y de doña Ginesa de Hoces; y tuvieron á D. Antonio de Aguilar, que murió mozo; á doña Inés Francisca de Aguilar, que casó con su primo hermano D. Francisco Antonio de Aguilar, de quien tuvo sucesion en Indias; y á

D. Francisco Antonio de Aguilar, caballero de la orden de Alcántara, sexto Alférez mayor de Ecija y octavo Señor del Pilar, que casó con doña Gerónima de Aguilar, hija de su tio D. Pedro de Aguilar, caballero de la orden de Calatrava, y de doña Luisa de Aguilar, su mujer; y tuvieron á D. Fabian Sebastian de Aguilar, sétimo Alférez mayor de Ecija, sin sucesion, y á

Doña Elvira de Aguilar, décima Señora de la casa del Pilar y octava del Alferazgõ mayor de Ecija, que casó con D. Antonio Fernandez de Henestrosa, segundo Marqués de Peñafior, por cuyo casamiento entraron en esta casa los señoríos de la de Aguilar. Su sucesion se tratará en el linaje de Henestrosa.

D. Pedro Ponce de León, el que casó como queda

referido con doña Leonor Galindo y Rivera, hija de don Pedro y de doña Maria, tuvo: 1.º, á D. Pedro Galindo, que casó con doña Constanza Carrillo, con sucesion; 2.º, á D. Luis de Guzman, que casó con doña Inés Galindo, y fueron padres de doña Maria de Guzman, mujer de D. Tomás de Zayas, con sucesion; y de doña Leonor Galindo, que casó con D. Gonzalo de Zea y Córdoba, caballero de la orden de Santiago, veinticuatro de Córdoba, y fué su segundo nieto D. Martin de Córdoba y Zea, Señor de Fuenreal y el Ginovés; 3.º, á D. Antonio de Aguilar, que sigue; 4.º, á doña Urraca, que casó primero con D. Hernan Darías de Saavedra, y despues con don Gerónimo de Córdoba; y 5.º, á doña Marina de Rivera, tercera mujer de D. Gomez de Figueroa, quinto Señor del Encinar, de quien tuvo á D. Juan de Figueroa, veinticuatro de Córdoba, que casó primero con doña Gerónima de Eraso y Aguilar, hija de D. Pedro Ponce de León y de doña Ana Gonzalez de Aguilar; y despues con doña Luisa Galindo.

D. Antonio de Aguilar casó con doña Constanza de Córdoba, y tuvo á D. García de Aguilar, que sigue; á doña Agueda de Aguilar, que casó con D. Francisco de Aguirre, con sucesion; y á doña Leonor Galindo, que casó con D. Rodrigo de Morales, tambien con descendencia.

D. García de Aguilar casó con doña Isabel Maqueda y Escalera, y tuvo á

D. Antonio de Aguilar, que se unió en matrimonio con doña Antonia Tamariz, hija de D. Antonio y de doña Maria de la Escalera; y tuvo por hijos: 1.º, á D. Garcia de Aguilar, que sigue; 2.º y 3.º, á D. Antonio y D. Juan, Mercenarios calzados; 4.º, á D. Pedro de Aguilar, Corredor de Tenerife y la Palma, de quien se dirá en con-

cluyendo la sucesion de su hermano primogénito; 5.º, á D. Luis de Aguilar, que casó con doña Francisca de Cuenca Melgarejo, y tuvo á D. Antonio de Aguilar, que se unió en matrimonio con doña Catalina de Figueróa, y procreó á doña Catalina de Aguilar, que fué mujer de D. Francisco Cervantes y Aguilar, de quienes fué hijo D. Andrés de Cervantes y Aguilar, que casó por el año 1780 con doña Mariana Liaño y Morales, hija de los Marqueses de Casa-Recaño; 6.º, á D. Alonso, que casó con doña Isidora de Sandoval; 7.º, á D. Martín de Aguilar, marido de doña María de Guzman y Escalera, de quien tuvo á D. Antonio Calisto de Aguilar, que casó con doña Florentina Melero y Aguilar, y fué su hija doña Josefa de Aguilar Galindo, que celebró dos matrimonios: el primero con D. José de Zea; y el segundo con don Pedro Miguel de Aguilar; 8.º, á doña Isabel de Aguilar, que casó con D. Francisco Mantilla; y 9.º, á doña María de Aguilar, que casó con D. Juan Mantilla y Ríos, tio de su cuñado.

D. García de Aguilar casó con doña Francisca Antonia de Arrese, hija de D. Francisco de Arrese y Narvaez, caballero de la orden de Alcántara, Señor de Arrese, y de su mujer doña Francisca de Ontiveros, y tuvo á

D. Antonio de Aguilar, que casó con doña Isabel Dávila y Quintanilla, en la que tuvo á

Doña Ana de Aguilar, que casó con D. Pedro de Aguilar, hijo de D. Pedro de Aguilar, Corregidor de Tenerife y la Palma, y de doña Catalina de Guzman y Escobar, como se volverá á repetir, y tuvo primero á

D. Pedro Miguel de Aguilar, que casó con doña Josefa de Aguilar Galindo, viuda de D. José de Zea, y tuvo por primogénito á D. Pedro de Jesus Aguilar, que estaba casado el año 1780 con doña Maria Javiera de Rivas

y Manrique, hermana de D. Francisco Javier de Rivas, caballero de la orden de Santiago, Coronel del regimiento provincial de Bujalance, de cuya union tenia á D. Lucas, D. García, D. Antonio, doña Josefa y doña Constanza de Aguilar y Rivas; por segundo génito á doña Ana de Aguilar, Religiosa en el convento de Mercenarias de la villa de Lora; por tercero génito á doña Flor, casada con D. García de Rivas Castroviejo Laso de la Vega, de quien tenia en 1781 á doña María del Rosario, á doña Josefa, á doña María del Valle y á doña Bernarda de Rivas, y por cuarto génito á doña Lorenza de Aguilar.

El segundo hijo que tuvieron D. Pedro y doña Ana de Aguilar fué D. García de Aguilar, que casó con doña María Chacon y Guzman, sin sucesion; el tercero lo fué D. Antonio, Religioso Mercenario Calzado; cuarto don Francisco, Presbítero; el quinto D. José, Capitan del regimiento de caballería de Calatrava en 1781; el sexto D. Alonso, que casó con doña Tomasa de Carmona y Fariñas, de quien fueron hijos D. Fernando, D. José y doña Ana de Aguilar; el sétimo y octavo doña Catalina y doña Isabel, Religiosas en el convento de los Remedios de Ecija, y noveno

Doña Constanza María de Aguilar, que casó con don Gabriel Simon Curado, hijo de D. Alonso Curado y Torreblanca, hermano de D. Jorge Curado, Obispo de Urgel, de D. Antonio, caballero de la orden de Santiago, Mariscal de campo de los reales ejércitos, primer Marqués de Torreblanca; de D. Fernando, Canónigo Magistral de Zamora y despues Lectoral de Córdoba, y de D. Luis, Prebendado de Sevilla, y tuvo á D. Pedro Curado y Aguilar, Marqués de Torreblanca, vecino de Lucena, de quien es actual sucesor D. José Carlos Velluti y Tavira, Marqués de Falces, del Cerro de la Cabeza y

de Torreblanca; á D. Fernando, caballero de la orden de San Juan y Subteniente de reales guardias de infantería española en 1781; á doña Juana, casada con don Juan Gutierrez de Acuña, veinticuatro de Jerez de la Frontera, y á doña Ana Rita Curado y Aguilar.

D. Pedro de Aguilar, Corregidor de Tenerife y la Palma, casó con doña Catalina de Guzman, hija de don García de Guzman y Tejada y de doña Catalina Lopez y Escobar, y tuvo á D. Pedro de Aguilar, marido de doña Ana de Aguilar, que como queda dicho no tuvo sucesion; á D. Antonio de Aguilar y á doña Catalina de Aguilar, que fué segunda mujer de D. Alonso de Nava y Grimon, segundo Marqués de Villanueva del Prado, caballero de la orden de Calatrava, cuya sucesion trataremos con su ascendencia en la casa de Nava.

D. Francisco Melchor Gonzalez de Aguilar y Rojas, caballero de la orden de Santiago, veinticuatro de Sevilla, y Conde de Santa Gadea, por decreto del señor D. Carlos II de 7 de Marzo de 1688, casó con doña María Josefa Torres de Navarra, Marquesa de Campoverde, hermana de D. Bartolomé Florencio, caballero de la orden de Santiago, Marqués de Campoverde, Teniente Coronel del regimiento de Pozoblanco, que despues fué Jesuita y Provincial de Castilla, y de D. Gabriel Torres de Navarra, caballero de la orden de Santiago, Canónigo, Arcediano titular y Dean de Sevilla, Arzobispo de Mitilene y Gobernador del Arzobispado de Sevilla por el Infante Cardenal, su Arzobispo, como hijos todos de D. Luis Torres de Navarra, primer Marqués de Campoverde, y de doña María Ambrosia Velazquez Agüero y Céspedes; de su union fué hijo

D. Luis Gonzalez de Aguilar y Torres de Navarra, Marqués de Campoverde, veinticuatro de Sevilla é Inten-

dente de ejército, que casó con doña Josefa de Nava, hija de los referidos D. Alonso de Nava y Grimon, segundo Marqués de Villanueva del Prado, y de doña Catalina de Aguilar, de cuyo matrimonio fueron hijos: 1.º, D. Francisco Gonzalez de Aguilar, que sigue; 2.º don Pedro, que murió siendo Canónigo de la catedral de Sevilla; 3.º, D. Ignacio, Brigadier de los Reales ejércitos, Coronel del regimiento de caballería del Príncipe, caballero de la Real y distinguida orden de Carlos III, que casó con doña María Baltasara Montoya y Montufar, con sucesion; 4.º y 5.º, D. Alonso y D. Antonio, que fueron Jesuitas; 6.º, D. Miguel, Canónigo de Sevilla; 7.º, don José, Maestro de número y Exprovincial de Andalucía, de la Real y militar orden de Nuestra Señora de la Merced; 8.º, D. Luis, caballero de la orden de Santiago, Brigadier de los Reales ejércitos y Gobernador del Campo de Madrid; 9.º, D. Manuel, Brigadier de los Reales ejércitos y Gobernador de Cumaná; 10.º, D. Gabriel, Canónigo de Sevilla; 11.º, doña Catalina, que casó primero con D. Antonio Espinosa, veinticuatro de Sevilla, con sucesion, y despues sin ella con el Marqués de Gelo y Villamayna; 12.º, doña Manuela, que casó en Jerez de la Frontera con D. Alvaro de Figueroa y Magallanes, de quien tuvo á doña María, á doña Josefa y á doña Manuela de Figueroa y Aguilar; 13.º, doña María Josefa, Religiosa en las Comendadoras del Espiritu Santo de Sevilla, y 14.º y 15.º, doña Antonia y doña María de las Mercedes, Religiosas en las Descalzas Reales de Madrid.

D. Francisco Gonzalez de Aguilar, Tesorero general de Andalucía, casó primero con doña Francisca de Mora y Salazar, hermana de D. Luis Francisco, Marqués de Lugros, hijos ambos de D. Luis Pedro de Mora, tercer Marqués de Lugros, veinticuatro de Granada, y despues

con doña Josefa de Castro y Figueroa, hija de D. Pedro, primer Marqués de Gracia Real, Duque de la Conquista, caballero de las órdenes de San Genaro y Santiago, Comendador de Castilseras en la de Calatrava, Gentilhombre de Cámara del Rey de Nápoles, Capitan general de los Reales ejércitos, Virey y Capitan general de Nueva España, y Presidente de su Real Audiencia, y de doña Bernarda de Ascarraga y Abaunza, su mujer; de cuya segunda union nació D. Joaquin Gonzalez de Aguilar Torres de Navarra y Castro, y de la primera

D. Luis Gonzalez de Aguilar, Marqués de Campoverde, Rico-hombre por naturaleza de Castilla, Aragon y Navarra, Teniente en 1781 del regimiento de caballería de la costa del reino de Granada, que casó en Almería con doña María de la Mar y Castro, á quienes ha sucedido su nieto

D. José Gonzalez Aguilar y Bohorques, actual Marqués de Campoverde.

D. Fernan Gonzalez de Aguilar, hijo segundo de don Fernan Gonzalez de Aguilar y de su mujer doña Elvira Ponce de Leon, como se ha dicho, casó con doña Leonor de Mendoza, hija de D. Sancho de Mendoza y de doña María de Rojas, y tuvo único á

D. Tel Gonzalez de Aguilar Ponce de Leon, que casó con doña Gerónima de Eraso, y tuvo á D. Fernando de Aguilar Ponce de Leon, que sigue; á D. Pedro de Aguilar, señor de la Estacada, marido de doña Ana de Aguilar y la Cerda, cuya sucesion se referirá despues de la de su hermano primogénito; y á D. Miguel, Capitan General de la Guardia y Carrera de Indias.

D. Fernando de Aguilar Ponce de Leon casó con su prima segunda doña María de Aguilar, hija de D. Fernando y de doña Mayor Fernandez de Henestrosa, nieta

de D. Diego y de su mujer doña Maria Portocarrero Bocanegra, y biznieta de Fernan Gonzalez de Aguilar y de doña Elvira Ponce de Leon; y de su union fueron hijos D. Agustin Fernando de Aguilar, que sigue, y D. Tello de Aguilar Ponce de Leon, que casó con doña Juana Venegas, como queda escrito anteriormente.

D. Agustin Fernando de Aguilar casó con doña Leonor Fernandez de Henestrosa y Tabera, y tuvo á don Fernando, caballero de la orden de Santiago, sin sucesion, y á

D. Tello de Aguilar, caballero de la orden de Calatrava, Regidor de Ecija, Señor de los heredamientos de Cañada-Gimena, Fuente del Adalid y Torrejon, que casó con doña Luisa de Maqueda Anaya y Bazan, hija de don Pablo de Maqueda Valderrama Tamariz de la Escalera y de doña Luisa de Anaya y Bazan, y procreó á

D. Fernando Agustin de Aguilar, caballero de la orden de Santiago, Regidor perpétuo de Ecija, Señor de dichos heredamientos, que se enlazó en matrimonio con doña Beatriz de Aguilar, de quien se volverá á hacer memoria; y tuvo á D. Tello, que sigue; á D. Pedro, que no tomó estado; á D. Fernando y D. Pablo, Mercenarios calzados; á doña Luisa, que casó con D. Lope de Cárdenas, caballero de la orden de Alcántara, Regidor perpétuo de Ecija, Alguacil mayor de su Inquisicion y primer Conde de Valhermoso de Cárdenas, y progenitores de los demás señores de este título; á doña María, que fué mujer de su primo hermano D. Blas Cerrato y Aguilar, caballero de la orden de Santiago; y á doña Francisca de Aguilar.

D. Tello de Aguilar Ponce de Leon, Señor de los heredamientos de Cañada-Jimena, Fuente del Adalid y Torrejon, casó con doña María de Zaldúa Henestrosa, y

tuvo á D. Fernando Agustín, que sigue; y á D. Juan de Aguilar, que casó con doña Juana de Nava Vozmediano y Piedrola, viuda de D. Lope de la Cueva, y fué su hijo D. Francisco de Paula Aguilar.

D. Fernando Agustín de Aguilar casó con doña Mariana de Nava Vozmediano y Piedrola, y vivían en 1790 sus hijos D. Francisco de Asís de Aguilar, casado con doña Ana Joaquina de Espinosa y Cárdenas, doña María de la Soledad de Aguilar y doña Nicolasa de Aguilar, casada con D. Pedro Galindo de Narvaez, de quien son hijos D. Juan, D. Fernando, y doña Teresa Galindo de Aguilar.

Los referidos D. Pedro de Aguilar Ponce de Leon y doña Ana de Aguilar y la Cerda, su mujer, hija de don Fernando de Aguilar y de doña Isabel de la Cerda, tuvieron por hijos: 1.º, á D. Fernando Pedro de Aguilar, que sigue; 2.º, á D. Tello de Aguilar, que casó con doña Catalina Manrique de Sandoval, y tuvo á D. Cristóbal de Aguilar, que casó con doña Ana Mendoza, y la hizo madre de doña Mariana de Aguilar, mujer de D. Bartolomé Amat, de quienes se volverá á hablar; de doña María de Aguilar, que del matrimonio que contrajo con D. Juan Tortolero tuvo á D. Alonso Tello Tortolero y Aguilar; y á D. Rodrigo Francisco de Aguilar, que ocupará su lugar despues de la sucesion de su hermana; 3.º, á don Francisco de Aguilar, que casó con doña María de Aguilar, y fueron abuelos de doña María de Aguilar, mujer de D. Juan Urbano de Henestrosa; y 4.º, á doña Gerónima de Aguilar, que casó con D. Juan de Figueroa, veinticuatro de Córdoba, hijo de D. Gomez, Señor del Encinar, y de doña Marina de Rivera, su tercera mujer; y fueron progeniteres de los Condes de Fuente el Salce, como puede verse en la casa de Córdoba y Figueroa, de que hemos hablado.

D. Fernando Pedro de Aguilar, Señor de la Estacada, casó con doña Juana Cegarra, hija de D. Juan y de doña Ana Marmolejo de las Roelas, y procreó á doña Juana de Aguilar, que casó con D. Pedro de Henestrosa, Regidor de Ecija, cuya sucesion trataremos en la casa de este linaje, y á

D. Pedro Antonio de Aguilar, Señor de la Estacada, caballero de la orden de Santiago, Maestre de Campo y Gobernador de Ocaña y Llerena, el cual casó con doña Leonor Marmolejo, y tuvo á doña Beatriz de Aguilar, mujer de D. Fernando Agustín de Aguilar, caballero de la orden de Santiago, Regidor de Ecija, ya nombrados, y á

D. Fernando Pedro de Aguilar, señor de la Estacada, que casó con doña Ana Barrionuevo, hija de D. Ramiro, caballero de la orden de Santiago, y de doña Catalina Tortolero, y tuvo á

D. Pedro Antonio de Aguilar, Señor de la Estacada, que casó con doña Ignacia Teresa Miño y Escobar, hija de D. Fernando, caballero de la orden de Calatrava, y de doña María Ventura Miño Domenech, y tuvo á D. Fernando Pedro, que sigue; á D. Pedro Antonio y D. Ignacio, sin sucesion; á doña María Ventura, y á doña Francisca de Paula, religiosa en el Convento de la Purísima Concepcion de Ecija.

D. Fernando Pedro de Aguilar, Señor de la Estacada, casó con doña Josefa Fernandez de Santillan, y tuvo á D. Pedro Antonio, que sigue; á D. Ignacio María, que en 1781 estudiaba para eclesiástico; á D. Rafael, Oficial de la Real Brigada de carabineros; á doña Inés de Aguilar, que casó con D. Juan Nieto Domonte, caballero de la orden de Santiago, primer Marqués de Monsalud, de cuya sucesion se tratará en la casa de Nieto; y á doña